

## INAUGURAN SALA SITUACIONAL BINACIONAL EPIDEMIOLOGICA EN LA DISA JAÉN

Con la presencia del Gobernador Regional de Cajamarca, Señor Porfirio Medina Vásquez y el Director Distrital de 19D03 Zumba-Palanda, Dr. Chalver Torres a las 10:00am del lunes 15 de febrero se realizó la inauguración de la Sala Situacional Binacional Epidemiológica Perú-Ecuador.

Porfirio Medina dijo que este espacio va servir de mucho para que conjuntamente se trabajen los problemas de salud comunes que se tienen en las zonas de frontera del norte del Perú y el sur del Ecuador y se tomen decisiones oportunas.

Chalver Torres saludó la iniciativa tomada por el GRC a través del Disa Jaén para implementar esta sala situacional que va a ayudar analizar las situaciones que vivimos ambos países en temas de salud y lo más importante darles la solución.

“Quiero agradecer al señor Gobernador Porfirio Medina y al Director de Salud Zumba-Palanda (Ecuador) por su presencia en esta ceremonia inaugural que reafirma la voluntad de seguir trabajando hermanados para fortalecer los indicadores básicos de salud y mejorar la aplicación de programas de prevención de las enfermedades y la promoción de salud”; exteriorizó el Director de la Disa Jaén Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera.

Participaron de este evento el Consejero Regional por Jaén, Ulises Gamonal Guevara, los Directores de Transportes, UGEL, Agencia Agraria, Zona de Trabajo, Hospital, Gerentes de los Clas, representante de la PNP y personal de la Disa Jaén.